

Erläuterungen

Sitzung: öffentlich

Vorlage: 0232/2017

Präsentation von Dokumentarfilmen an besonderen Orten - "Docfest on Tour"

Beratungsfolge:

17.10.2017	Ausschuss für Kultur, Partnerschaft und Tourismus
------------	---

07.11.2017	Kreisausschuss
------------	----------------

Finanzielle Auswirkungen:	
----------------------------------	--

	1.000,00 €
--	------------

Leitbildrelevanz:	
--------------------------	--

	3.9
--	-----

Inklusionsrelevanz:	
----------------------------	--

	ja
--	----

Das Projekt „Docfest on Tour“ wird im laufenden Jahr 2017 erstmals durch die regionale Kulturpolitik (Zweckverband Region Aachen) gefördert. Das Projekt zielt darauf ab, Dokumentarfilme an außergewöhnlichen Orten zu zeigen, die thematisch zu den Filmen passen. Der Projektmanager, Michael Chauvistré, beabsichtigt, das Projekt in weiteren Kreisen zu installieren. Diesbezüglich sei er mit dem Kreis Euskirchen im Gespräch und hat sich ebenfalls an den Kreis Heinsberg gewandt, um diesen als Projektpartner zu gewinnen. Denkbar sei, das „Docfest on Tour“ im Loksuppen der Selfkantbahn durchzuführen. In einem Beiprogramm könnten kurze Filme in einem fahrenden Eisenbahnwagen laufen. Auch weitere museale Einrichtungen (z. B. Besucherbergwerk Sophia-Jacoba „Schacht 3“ Hückelhoven, Korbmachermuseum Hückelhoven) oder eine besondere Industriearchitektur würden sich als Orte für das Projekt „Docfest on Tour“ eignen.

Projektmanager Chauvistré hat dem Vorsitzenden der Interessengemeinschaft Historischer Schienenverkehr sowie dem Geschäftsführer der Touristenbahnen im Rheinland GmbH das Projekt vorgestellt. Diese seien an einer Kooperation interessiert und könnten sich ein „Docfest on Tour auf der Selfkantbahn“ vorstellen. Die Kostenkalkulation der Veranstaltung liegt bei ca. 3.000,00 €.

Die Förderung der regionalen Kulturpolitik beträgt 50 %. Um das Projekt im Kreis Heinsberg realisieren zu können, beantragt Projektmanager Chauvistré eine finanzielle Beteiligung des Kreises in Höhe von 1.000,00 € im Jahr 2018.

Die Verwaltung hält diese Art einer dokumentarischen Filmkultur für unterstützungswürdig. Es wäre ein für den Kreis Heinsberg neuer Schritt zur Vermittlung von Kultur.

Beschlussvorschlag:

Der Kreis Heinsberg beteiligt sich im Jahr 2018 mit einem Betrag in Höhe von 1.000,00 € an dem Projekt „Docfest on Tour auf der Selfkantbahn“.